

Prendre soin, la campagne internationale des jeunes des Focolari

Prendre soin de la planète, de nos sociétés, de la maison commune que l'humanité habite, est le thème central de la Semaine du Monde uni, du 1er au 8 mai 2022. Événements et actions pour la paix et la fraternité avec un accent sur le Moyen-Orient.

Du 1er au 8 mai, la « **Semaine du Monde uni** » se déroulera sur les cinq continents, huit jours promus par les communautés du mouvement des Focolari dans le monde entier, impliquant les professionnels, les familles et les institutions dans des actions pour la paix, la fraternité et l'unité. Huit jours pour sensibiliser l'opinion publique mondiale à l'attention portée aux personnes et à leurs besoins, à l'urgence d'une conversion écologique. Le « care » est ainsi compris comme une attention et une action et devient le moyen privilégié pour construire de nouvelles relations interpersonnelles ainsi qu'entre les peuples et les nations pour garantir la paix.

Le **Moyen-Orient**, avec ses richesses et ses contradictions, sera le cœur battant de la Semaine cette année, avec des contributions du Liban, de la Syrie et de la Jordanie : une zone géographique dont les habitants connaissent bien la tragédie de la guerre, et savent donc plus que d'autres comment œuvrer pour la paix et l'unité, en ces temps si menacés également en Europe. Le Moyen-Orient est également un endroit où il est de plus en plus important de travailler pour une écologie intégrale afin de reconstruire une réalité où le malaise social est très fort.

De nombreuses actions locales, ainsi que d'autres d'importance internationale, seront organisées au cours de ces journées : dès le dimanche 1er mai, à 13 heures, avec une retransmission mondiale en direct sur www.unitedworldproject.org : analyses approfondies, expériences, connexions du monde entier, projets sur la façon où les différents continents se préparent à vivre cette semaine.